



**Comment une élection de
Super Mamie de l'Orne
se transforme en élection de
Super Mamie de la Basse Normandie ?**

Le coup d'envoi du 21^{ème} tour de France des élections de Super Mamie a été donné Dimanche 16 octobre en direct du Casino de Bagnoles de l'Orne organisateur de l'élection de Super Mamie de l'Orne 2016.

Sur 6 candidates présélectionnées, 2 manquaient à l'appel dimanche matin à la répétition !

Viviane JEANNE, venue accompagner sa sœur Chantal a été sollicitée par le Comité pour participer.

Sans y avoir été préparée et spontanément, elle accepte pour « dépanner » et relève le défi !

Son dynamisme, son humour, sa spontanéité et son implication familiale lui permettent de remporter haut la main et à l'unanimité les suffrages du jury et du public.



La surprise et l'émotion passées On s'aperçoit qu'elle ne réside pas dans l'Orne ... Mais dans le Calvados à Hermanville sur Mer !...

Devant ses prouesses et ne souhaitant en rien décevoir le public et le jury, Fabienne Ollier, créatrice du concours, n'a pas souhaité la destituer pour autant.

Elle arborera donc désormais l'écharpe et les couleurs de la Basse Normandie afin de la représenter à l'élection de la Super Mamie France 2017, courant juin à l'Opéra de Nice !

Contact presse : Comité Super Mamie France/ Méra Nella

03 44 57 94 94 - 06 80 30 90 08

Email : comitesupermamie@wanadoo.fr Site : www.supermamie.com